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ATA Nº 130ª/2022. Aos sete(07) dias o mês de abril do ano de 1 

dois mil e vinte e dois (2022), as dezesseis (16) horas, 2 

aconteceu a 130ª reunião do Conselho Municipal de Saúde, no 3 

município de Douradina, estado do Paraná a presença dos 4 

conselheiros municipais de saúde e do Secretário Municipal de 5 

Saúde. A reunião foi presidida pela conselheira e presidente 6 

do conselho anterior, Srª Adriana Aparecida Xavier que abriu 7 

os trabalhos com a Graça do Senhor, desejando aos presentes 8 

uma excelente reunião e agradeceu a presença de todos. Os 9 

conselheiros foram convocados para reunião por envio de foto 10 

do convite no grupo de Whats App do CMS,publicação no Jornal 11 

Umuarama Ilustrado e via telefone, A pauta da reunião:1- 12 

APROVAÇÃO DE ABERTUTA DE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA 13 

OS PROFISSIONAIS DO PAM; 2- AÇÕES DE ENFRENTAMENTO A DENGUE, 14 

3- AÇÕES DE ENFERENTAMENTO A COVID 19. Com a palavra o 15 

Secretário Municipal de Saúde Sr Adriano explicou a todos do 16 

que se trata o Processo Seletivo para os profissionais que 17 

atendem no Pronto Atendimento Municipal, devido uma ação 18 

movida contra a Prefeitura por ter uma empresa terceirizada 19 

no comando do PAM, o Ministério Público  gerou uma TAC(Termo 20 

de Ajuste e Conduta) para que o município tome providências e 21 

se adeque ao solicitado. Entre as possibilidades seria 22 

licitação, concurso público, credenciamento e PSS. No caso da 23 

licitação a empresa que ganhasse a licitação teria que 24 
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fornecer todo o EPIs para os funcionários o que fez com que 25 

as empresas nos enviasse uns orçamentos nem um pouco viável 26 

para o município. Em várias reuniões entre os departamentos 27 

competentes, vários estudos junto ao jurídico chegou-se então 28 

a conclusão que a realização de um PSS seria o mais viável 29 

para o município neste momento, teto de arrecadação do 30 

município aumento abrindo essa possibilidade de realização. O 31 

Processo Seletivo contemplará os mesmos profissionais 32 

apresentados no processo de licitação, sendo 08 Enfermeiros 33 

em regime de plantão de 24 horas, 08 Farmacêuticos e 16 34 

Técnicos de Enfermagem, trazendo neste momento um alinhamento 35 

com a solicitação do Ministério Público, e em uma nova etapa 36 

então a realização de um concurso municipal. Nesta etapa de 37 

lançamento no edital contará com validade do PSS, critério de 38 

avaliação dos títulos, forma de contratação.  Para realização 39 

da avaliação de títulos terá uma equipe técnica constituída e 40 

futuramente será criado um cargo específico de Coordenador 41 

para gerir o pronto atendimento municipal. Todos conselheiros 42 

presentes foram favoráveis a aprovação da realização do PSS 43 

para o Pronto Atendimento. Dando seqüência a reunião o Sr 44 

Adriano falou da reformulação do Comitê de Combate a Dengue 45 

que esteve parado, mas com o aumento do número de 46 

notificações se faz necessário a volta da realização das 47 

reuniões para discussão e direcionamento das ações de combate 48 
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a Dengue. Hoje estamos com 133 notificações, 19 casos 49 

positivos e 82 esperando o resultado de exames, os mesmos são 50 

um pouco demorado devido terem que ser realizados em Curitiba 51 

pelo Lacen os testes rápidos não são eficientes para detecção 52 

de Dengue. Sabemos que 27 casos positivos de acordo com a 53 

nossa população 8.889 habitantes 27 casos positivos já é 54 

epidemia; em virtude dos resultados pendentes estamos cientes 55 

que já nos encontramos em epidemia, e sendo assim venho pedir 56 

a aprovação de um Decreto de situação de emergência por 57 

situação de Dengue, uma vez aprovado podemos realizar a 58 

contratação temporária de profissional para atuar na 59 

aplicação do UBV costal juntamente com a equipe de Endemias 60 

por um período de até 90 dias, todos presentes aprovaram que 61 

seja lançado o Decreto e posteriormente o contrato temporário 62 

dos profissionais. Em relação a Covid 19, o Sr Adriano falou 63 

que o motivo pelo qual fechou o Centro de Enfrentamento e 64 

Atendimento a Covid 19, se deu pelo fato de que a população 65 

está praticamente com 100% de vacinação da 3ª dose da vacina, 66 

e já recebendo a 4ª dose, e com a baixa de casos positivos 67 

esta sendo tranqüilo o atendimento nas UBSs do município.  68 

Sem mais para o momento o Sr Adriano agradeceu a presença de 69 

todos e passou a palavra para Sr Adriana(presidente do 70 

Conselho) que falou do quanto foi proveitosa a reunião e 71 

perguntou se tinham algum assunto a esclarecer todos se 72 
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manifestaram satisfeitos, agradeceu a presença de todos e se 73 

colocou a disposição para que sempre que sentirem em dúvidas 74 

entrarem em contato, encerrou-se a reunião e eu Mair Jizelma 75 

Santos Perissato. 76 
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Mair Jizelma Santos Perissato 79 

     Secretária do Conselho Municipal de Saúde 80 

 81 

     Adriana Aparecida Xavier 82 

     Presidente do Conselho Municipal de Saúde 83 
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